

Vandalismus gegen die kritische Kunst von Emanuel Goldeli?

In der Nacht vom Ostersonntag (08.04.2012) auf Ostermontag (09.04.2012) haben unbekannte Täter gegen das Haus des Künstlers einen Vandalen Akt gesetzt. Eine Terrakottaeule wurde aus ihrem Betoneinguss auf der rechten Seite des Garteneinganges herausgerissen und zu Boden geschmettert.



Vielleicht handelt es sich dabei ja „nur“ um einen Akt sinnloser Zerstörung von Betrunknenen.

Gut möglich jedoch auch, dass es sich um eine als „Einschüchterung“ gedachte plumpe Aktion gegen die freie Meinungsäußerung des Künstlers handelt. In diesem Fall wird es hochinteressant sein, zu verfolgen, wie weit Menschen heutzutage zu gehen bereit sind, um unbequeme Künstler zu stoppen.